



### Los jubilados profundizan el mensaje de Fátima a partir de la experiencia personal



### Los jubilados profundizan el mensaje de Fátima a partir de la experiencia personal

Inició hoy la primera vuelta de los Encuentros de Espiritualidad para Jubilados, de la Escuela del Santuario, una propuesta de descubrimiento del Mensaje de Fátima por la reflexión y experiencia, dirigida al público sénior.

El itinerario arrancó al final de la mañana con un momento de acogida, donde los participantes compartieron sus expectativas para los cuatro días siguientes.

"Esta propuesta para jubilados me pareció muy buena porque puede acrecentar el valor. Como tengo tiempo libre, aprovecho la oportunidad para profundizar mi conocimiento sobre el Mensaje de Fátima ", dijo en la Sala de Prensa del Santuario, Luis Portugal, uno de los participantes en esta primera ronda.

Durante la tarde de hoy, tuvo lugar una visita a las casas de los Videntes, en Aljustrel, a Loca del Cabeço, en los Valinhos, y a la Iglesia Matriz de Fátima, en un momento que pretendió proporcionar una propedéutica del acontecimiento, explica el padre Francisco Pereira, que acompañó a los participantes durante la visita.

"Lo que se pretende es hacer percibir que los acontecimientos tienen un determinado contexto. Para ello, fuimos a dar a conocer el inicio de la vida de los Pastorcitos: primero, en la casa de los Videntes, con la experiencia de vida en familia; después, en Loca del Cabeço, en el primer momento en que fueron preparados, por el Ángel, para las Apariciones de Nuestra Señora; y, en un tercer momento, en la iglesia parroquial, para, desde la pila bautismal, tener la referencia de la dimensión eclesial y comunitaria

de los Pastorcitos.

El nexa con la visita al contexto familiar y comunitario de los Videntes se hará en la noche de hoy, en un momento de reflexión compartido, adelanta el sacerdote.

"A partir de esta experiencia, vamos a reflexionar, en grupo, sobre el origen de cada uno de los que aquí está, para percibir el camino a donde vamos, a la luz del acontecimiento de Fátima.

En el regreso al Santuario, los jubilados participaron en un momento formativo que relacionó el acontecimiento de Fátima con la "Historia de la Salvación". Antes de la cena, se celebrará la Misa. El día termina con la recitación del Rosario.

Para mañana, está previsto un recorrido por diferentes espacios del Santuario que reflejan el impacto histórico del acontecimiento de Fátima. Después del almuerzo, se produce una visita a las tumbas de los Videntes, y a la Via Mariae, una propuesta de lectio divina a partir de los vidriales de la Basílica de Nuestra Señora del Rosario, que pasará por las cinco estaciones allí presentadas.

A partir del tema "Aquí está mi camino", inspirado en el escrito "Cómo veo el Mensaje a través de los tiempos y de los acontecimientos", de la Hermana Lucía, los Encuentros de Espiritualidad para Jubilados proponen una relectura del siglo pasado, sus memorias y dramas, presentando una mirada de esperanza realista sobre el siglo XXI.

Esta propuesta de crecimiento espiritual se presenta como una oportunidad para madurar la reflexión sobre el sentido de la vida y profundizar la experiencia de Dios a partir de Fátima, que es un mensaje sobre el corazón de Dios y el corazón del hombre en la imagen tierna del Corazón de la Señora del Rosario.

---

[www.fatima.pt/es/news/los-jubilados-profundizan-el-mensaje-de-fatima-a-partir-de-la-experiencia-personal](http://www.fatima.pt/es/news/los-jubilados-profundizan-el-mensaje-de-fatima-a-partir-de-la-experiencia-personal)